

Android10年目×侵食が止まらぬOS ～ IoTに広がるOSと新しいイノベーションの芽～

Androidが搭載されたスマートフォンが登場して今年で10年目。Androidはスマートフォンのシェアを得ただけでなく、今やさまざまなデバイスのOSへ侵食が止まりません。スマートウォッチ、車載器、テレビ。その行く先々で新しいイノベーションの芽を創り出しています。そしてイマ。Androidは「IoT」と「AR」のプラットフォームへと乗り出しました。この10年の経緯と、イマ興っている新しいイノベーションの芽を紹介します。



日時： 3月16日(金) 18時～20時

**会場： 東京大学 本郷キャンパス
(東京都 文京区 本郷7-3-1)
工学部2号館 10階 電気系会議室5**

**講師： 嶋 是一(しま よしかず)
特定非営利活動法人 日本Androidの会 理事長**

参加対象： 興味のある方 ※一般公開
参加費用： 無料(要事前登録)
参加受付： 2月19日(月)～3月14日(金)
※締切が延長となりました。

定数： 20名(先着順)
※定数に達した時点で受付終了
※遠隔参加可

[お申し込みはこちら>>](http://ictepc.jp/activity/mobile/180316.html)

<http://ictepc.jp/activity/mobile/180316.html>



お問い合わせ : info@ictepc.jp